

Boletín Número 17
Toluca, México, a 27 de abril de 2013.

EL IEEM FOMENTA LA LECTURA Y PROMUEVE EL CONOCIMIENTO

- En el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que se transmite por internet, se dieron a conocer las distintas publicaciones que ha generado Instituto, cuyos contenidos permiten un libre acceso al conocimiento.

En el marco del Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, en el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que transmite por internet el Instituto Electoral del Estado de México desde su Centro de Producción Audiovisual, se dieron a conocer las distintas publicaciones que ha generado el IEEM, cuyos contenidos permiten un libre acceso al conocimiento, y se difundieron las actividades que ha emprendido el Instituto con el objeto de fomentar la lectura.

Para abordar el tema de la “Producción Editorial del IEEM, en el marco del Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor”, se contó con la participación de Ángel Gustavo López Montiel y de Ciro García Marín, Titular de Centro de Formación y Documentación Electoral, y Subdirector de Documentación y Promoción Editorial del Instituto, respectivamente, bajo la conducción de Heber Sidney Quijano Hernández, locutor de Uniradio 97.7 FM, estación de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), quien invitó a practicar la lectura y a conocer las publicaciones que genera el IEEM.

Gustavo López Montiel explicó las razones por las que se conmemora el Día Mundial del Libro, lo que es un buen motivo para recordar la importancia que tiene la práctica cotidiana de la lectura e invitó a conocer y a leer los textos especializados que genera el IEEM, los cuales son distribuidos en forma gratuita considerando a diferentes públicos, a partir de sus diferentes líneas editoriales, desde las que se ha generado un amplio número de títulos que se publican al año, colocando al Instituto a la vanguardia en este plano.

Asimismo, mediante las publicaciones que tiene el IEEM, investigadores, académicos, estudiantes, estudiosos y público en general, cuentan con un importante espacio para dar a conocer sus trabajos, con lo que abona a enriquecer el debate, la reflexión y la generación de conocimientos en torno del desarrollo de nuestro régimen democrático, desde sus diferentes aristas.

En tanto, Ciro García Marín manifestó que entre las estrategias que tiene el IEEM para poner al alcance de los lectores interesados sus publicaciones, se encuentra la de participar en la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería y en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, e incluso, para sumarse a estos esfuerzos, se ha creado un espacio para acercar a la ciudadanía y a los estudiosos de la materia, bibliografía actualizada y especializada en los temas político electorales a través de la “Feria de Libro en Materia Electoral” que el Instituto ya ha organizado con éxito en dos ocasiones.

Explicó que, adicionalmente, el IEEM cuenta con una biblioteca especializada en materia político electoral, en la que los usuarios tienen a su alcance una amplia bibliografía actualizada, abarcando diferentes áreas del conocimiento que involucran la ciencia política, el derecho, la comunicación, la sociología, entre otros; también pueden consultar los catálogos hemerográficos y audiovisuales, además de hacer uso de los equipos de cómputo y contar con un espacio adecuado para la lectura.

El conductor alentó a los cibernautas a conocer las publicaciones que el IEEM tiene en su página electrónica en formato digital, y a seguir el programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias” que se transmite a través del sitio de internet www.ieem.org.mx y entrar en contacto con el Instituto, a través del teléfono lada sin costo 01 800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX).

Este espacio se puede enriquecer con las opiniones de los cibernautas y propiciar un intercambio de ideas que coadyuve al desarrollo democrático, fin que converge con los objetivos de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integra el Consejero Electoral, José Martínez Vilchis, para contribuir a construir una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social